

## Senapred: Se salvaron más de 1.000 viviendas en Traiguén



**La cuenta total de casas quemadas en la región de La Araucanía fue de 20, 2 en Padre Las Casas y 18 en Traiguén.**

**Neimar Claret Andrade**

Durante la jornada de ayer miércoles 26 de marzo y luego de la mesa técnica de Senapred en la que se analizó la situación de La Araucanía por los diversos focos de incendio, la directora (s) de ese organismo en la región, Catedrin Savaria

señaló que la afectación total de viviendas fue de 20, 2 en Padre Las Casas y 18 en Traiguén pero que gracias a la oportuna intervención de los organismos que se ocupan de las emergencias se salvaron más de 1.000 viviendas en esta última comuna.

“Esta situación —afirmó— podría haber sido aún peor, o sea, estamos hablando de que salvamos

más de 1.000 viviendas en Traiguén y muchas más en sectores rurales de otras comunas de la región, por lo tanto, el resultado, insisto, es lamentable que se hayan quemado estas 20 viviendas, 2 en Padre Las Casas y 18 en Traiguén, pero el riesgo evitado y lo que salvamos en cuanto a vidas es lo que hay que destacar”.

Asimismo resaltó que la cantidad de recursos disponibles que estuvieron trabajando durante todo el fin de semana recién pasado, en promedio, es de entre 300 y 400 voluntarios de bomberos diarios en diferentes comunas de la región, cerca de 25 aeronaves contratadas por Senapred, 2 aeronaves gestionadas a través del Estado Mayor Conjunto y 2 brifes que son 57 funcionarios del Ejército que están apoyando la liquidación de incendios forestales.

“El trabajo arduo que se

está llevando con la comuna de Traiguén —reveló Savaria— para poder gestionar las viviendas de emergencia, creo que eso es lo que tenemos que destacar, que la coordinación se llevó a cabo y que las alertas fueron entregadas oportunamente”.

Lumaco, Traiguén y Los Sauces aún en alerta roja

La directora de Senapred informó que las comunas que aún se mantienen en alerta roja son Lumaco, Los Sauces, Galvarino, Traiguén y Nueva Imperial.

Por su parte, la directora regional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), María Teresa Huentequero, indicó que en toda la región, durante la jornada de este miércoles, trabajaron 42 brigadas, 23 aeronaves y 26 técnicos que estuvieron distribuidos en los incendios más complejos con el fin de tomar las mejores decisiones al momento de enfrentar estos

siniestros.

“Los incendios en esta mañana —afirmó— tienen una intensidad media baja, por lo tanto, nos da una oportunidad para poder abordarlos con una estrategia fuerte de combate terrestre y aéreo. Hoy día en toda la comuna de Traiguén el humo ya está prácticamente disipado en su totalidad desde las siete y media de la mañana. Ya estamos combatiendo con aeronaves. El riesgo en el incendio La Providencia y Quino, ya ha bajado bastante la intensidad y solamente en el sector de Chufquén, es donde está más activo”.

La directora Huentequero reconoció que “sin duda también tenemos algunos incendios difíciles en Victoria, el incendio Oregon y California, el Centenario de Los Sauces, que según nos han informado nuestros técnicos, tienen, al parecer alguna intencionalidad”.